
Faites-nous part de vos impressions ! 
05.01.2014 - damien  

je me suis tres bien renseigné sur les TA et je ne suis pas du tout presser de les avoirs car il faudra 

remplir tous les articles qui définisse et ceux qui réprime alors bonjour au bord de l'eau pour tous remplir 

quant il fera mauvais et j'espere que vous avez tous une petite écriture l’autre solution c'est que le 

procureur autorise le cas A sur les TA et la ça simplifiera un peu de plus il faut refuser d’Êtres régisseur 

des recette sinon bonjour la galère  

 

damien gpp 

05.01.2014 - Richard  

J'aimerais que nos doléances soit entendu pour l'armement 

03.01.2014 - Richard  

La propriété que je garde a retrouvé son silence, tiens comme c'est étrange, le fait d'occuper le terrain et 

de ne jamais capituler à décourager pour l'instant, toutes personnes d' y accéder. C'est que plusieurs 

rondes et controles ont été nécessaires. mais en suivant les indications de la confédération, nous avons 

vu diminuer le nombre de rodeurs et individus du meme genre. Enfin, preuve qu'il faut surtout occuper 

les lieux.Enfin, il faudrait que certaines personnes comprennent notre role et nous remettre nos 

prérogatives. Tiens, cela sera le voeux pour 2014. Je continu à occuper le terrain JOUR ET NUIT ET SEPT 

JOURS SUR SEPT 

02.01.2014 - Richard  

Je souhaite bonne année 2014 à tous les G.P et en particulier à Bruno de Nimes. J'aimerais aussi que les 

revendications avancent. 

02.01.2014 - service garderie intercommunal mihe ales  

bonne annee a tout les gardes et bon courage pour la garderie ont en a bien besoins 

01.01.2014 - saumade bruno  

bruno de Nîmes souhaite a tous les gardes particulier de France les meilleurs vœux pour 2014. 

CORDIALEMENT bruno 

27.12.2013 - christian (dit garde)  

sans les gardes particuliers la chasse et la pêche vont être anarchique et ce n'est quelques add qui vont 

changer la donne. 

en étant sur le terrain souvent les GP arrivent a tenir les mauvais individus. 

27.12.2013 - christian (dit garde)  

je pense que les fédé veulent prendre la place de oncfs. 

27.12.2013 - Richard  

Enfin, vu les problèmes de trésorie ..... 

26.12.2013 - christian (dit garde)  

A force de donner des pouvoirs plus étendus aux ADD les fédé auront peut être les mêmes problèmes 

qu'a l'époque des gardes fédéraux passés oncfs. mais vu la baisse du nombre de chasseurs, certaines 

fédé risquent de disparaitre ou de devenir des interfédérations pour financer tous leurs personnels. 

26.12.2013 - PAGE BERNARD  

Les agents de développement des fédérations ont obtenu les carnets de timbres amendes, une fois de 

plus les fédérations nous ont trahi en mettant en avant leurs agents qui pourront verbaliser leurs propres 

adhérents, bravo, et nous dans tout ça encore rien, mis à part se geler et se mouiller sur le terrain 
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aucune avancée positive, messieurs les gardes, laisser tomber les fédés grouffrent à poignon qui nous 

détruisent, adhérer à la confédérations Roger ROSSI, notre seul avenir d'urgence, il faut se mobiliser. 

24.12.2013 - Richard  

Demain 25 décembre 2013, patrouille sur l'ensemble du territoire dès le lever du soleil. Les actes de 

dégradations ont lieu aussi les jours fériés 

23.12.2013 - Richard  

A tous les gardes bonne fete et bonne année 2014. Que notre décret soit modifier dans le sens de la 

confédération et qu'il y ait plus de personne qui poste des commentaire sur le forum 

23.12.2013 - christian (dit garde)  

a tous les gardes ainsi car leurs familles bonnes fêtes de fin d'année et meilleurs voeux pour 2014  

 

Christian 

23.12.2013 - christian (dit garde)  

garde, aide toi et le ciel d'aidera! 

22.12.2013 - Richard  

Avis aux gardes: un article sur la leptospirose a été publié : 

20.12.2013 - Richard  

Avis aux gardes : une étude très intéressante a été publié sur la leptospirose. J'espère que quelqu'un 

pourra nous la mettre en ligne rapidement 

19.12.2013 - christian (dit garde)  

samedi, mon association fait un lâcher de faisans, certains chasseurs peut honnêtes chassent a proximité 

des habitations ou sur les routes(arrêté préfectoral), pour cela, j'ai fait appel à la police municipale pour 

venir me donner la main . le chef de la pm ma adjoint deux agents. sympa la pm. 

19.12.2013 - christian (dit garde)  

oui Richard tu as raison ont gênes deux institutions, je pense que tous les GP ont compris de qui je veux 

parler sans les nommer. 

19.12.2013 - Richard  

Je connaissais bien le garde fédéral à l'époque,il avait encore des R4 mais depuis, j'en n'ai jamais revu. 

L'armement ne devrait pas etre discuté puisque de tout temps, nous l'avons été mais bon c'était avant 

cette très mauvaise réforme. Je ne comprend pas bien la politique des gouvernements successifs. On 

veut bosser, on coute rien et on nous empeche de travailler. Drole de pays,on demande juste le droit de 

récupérer nos prérogatives,il est quand meme assez simple à comprendre ce problème ou serions nous 

dérangeant à ce point pour certain. 

18.12.2013 - christian (dit garde)  

si notre ministre de tutelle ne veut pas que le garde se protège avec une arme, il faudrait que celui-ci 

nous face accompagné d'un fonctionnaire de police ou d'un gendarme afin d'assurer notre sécurité lors 

de nos sorties de police. 

17.12.2013 - christian (dit garde)  

je bosse souvent avec les agents oncfs quand ils rédigent un pv et que j'étais présent avec eux, ils 

marque mon nom et ma fonction. 

17.12.2013 - christian (dit garde)  

quand les ADD de la fédé 84 viens sur le territoire que je surveille, ils ne m'informe pas de leurs 
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passages ni mon président, ce qui fait que certains chasseurs ralent d'avoir été contrôlés deux fois dans 

la journée.il faudrait savoir s'ils sont aux services des associations de chasse ou pas. 

17.12.2013 - Richard  

Que font les députés concernant les gardes particuliers.On dirait que le dossier est salé. Beaucoup de 

question, peu de réponse et aucun résultat. On demande que la confédération ds gardes particuliers soit 

entendu. 

17.12.2013 - Richard  

Un accident de chasse tragique dans les Alpe de Haute Provence 

 

mailto:doderet@orange.fr
mailto:doderet@orange.fr

